

**PENGARUH INTENSITAS MENONTON FTV AZAB TERHADAP
PERSEPSI GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN
BOGOR BARAT**

Kasus Sekolah Dasar Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Sarjana

Program Studi Ilmu Komunikasi

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya

Universitas Pakuan Bogor

Disusun Oleh:

Widya Astuti

0441 15 099



**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU BUDAYA**

UNIVERSITAS PAKUAN

JULI 2019

LEMBAR PENGESAHAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : **Widya Astuti**
NPM : **044115099**
Program Studi : **Ilmu Komunikasi**
Program Pendidikan : **Strata - 1**
Fakultas : **Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya**
PTS : **Universitas Pakuan**
Judul : **Pengaruh Intensitas Menonton Tayangan FTV Azab Terhadap Persepsi Guru Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Bogor Barat (Kasus Sekolah Dasar Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari)**

Telah berhasil dipertahankan di hadapan penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar sarjana S1 pada Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya. Universitas Pakuan Bogor.

DEWAN PENGUJI

Pembimbing 1 : **Imani Satriani, M. Si**

NIP/NIK : **1.0616049763**


Pembimbing 2 : **Tiara Puspanidra, M.Si**

NIP/NIK : **1.0815033671**

Pembimbing 3 : **Muslim M, Si**

NIP/NIK : **1.0909048513**

Dekan Fakultas


Dr. Agnes Setyowati H., M. Hum

NIP/NIK: **1.0536008229**

1.0909048513



Ketua Program Studi,


Muslim M, Si

NIP/NIK : **1.0909048513**

ABSTRAK

Widya Astuti 044115099. 2019. Pengaruh Intensitas Menonton FTV Azab Terhadap Persepsi Guru Sekolah Dasar Negeri Di Kecamatan Bogor Barat (Kasus Sekolah Dasar Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari). Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya, Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pakuan Bogor. Di bawah bimbingan : Imani Satriani, M.Si dan Tiara Puspanidra, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh intensitas menonton FTV Azab pada guru Sekolah SD Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari. Penelitian ini berisikan tentang pengertian persepsi serta intensitas, teori *uses and gratification* sebagai teori besar, dan penjabaran tentang indikator intensitas serta penjabaran tentang persepsi yang terjadi pada guru SD Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari.

Penelitian ini berlokasi di SD Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari yang berada di Kecamatan Bogor Barat Kota dengan menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Guru yang menjadi responden dalam penelitian ini sebanyak 90 responden. Teknik pengumpulan data meliputi kuesioner, observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Uji validitas menggunakan *Product Moment Pearson* dan uji reliabilitas menggunakan *Alpha Cronbach*. Pengujian setiap indikator dalam variabel menggunakan rata-rata. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linear sederhana dengan menggunakan program SPSS 16.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan pada uji t dapat diketahui variabel X yaitu intensitas menonton memiliki nilai *prob. T_{hitung}* sebesar 0,000 yang berarti lebih kecil dari 0,05. Sehingga dapat dikatakan bahwa variabel X intensitas menonton berpengaruh secara signifikan terhadap variabel Y persepsi guru SD Negeri. Berdasarkan uji koefisien determinasi pada nilai *Adjusted R Square* sebesar 0,207 yang artinya intensitas menonton memiliki proporsi pengaruh terhadap persepsi sebesar 20,7%. Artinya pada hasil analisis regresi linear sederhana tersebut bahwa terdapat pengaruh intensitas menonton FTV Azab terhadap persepsi guru SD Negeri Gunung Batu 1, 2 & Purbasari.

Kata kunci: FTV Azab, Guru, Intensitas, Pengaruh, Persepsi.